
Niederschrift 

 

über die Sitzung 
des Bezirksausschusses Beller 

 
 
 

Sitzungs-Nr.: Beller/010/2009 

Sitzungs-Tag: 06.05.2009 

Sitzungs-Ort: Beller, Hembser Straße, 
Mehrzweckhalle 

  
Beginn der Sitzung: 19:05 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:12 Uhr 

 
Vorsitzender: 
Giefers, Raimund  

CDU: 
Groppe, Franz  

Kutz, Thomas  

Röben, August  

Steinhage, Hermann  

Ulrich, Dietrich  

UWG/CWG: 
Bolte, Ferdinand  

 
 

 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse; nach 
Hauptsatzung für das Jahr 2009 (416,61 €) 
 

 

 

 

2. 
 

Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse; Vereins-
fördermittel für das Jahr 2009 (548,75€) 
 

 

 

 

3. 
 

Sanierung der Fußgängerbrücke; Zustandsbericht und 
weitere Planung 
 

 

 

 

4. 
 

Farbgebung des Eingangstores zum Friedhof 
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5. 
 

Wirtschaftsweg "Grüner Grund" Richtung Hemb-
sen/Bruchhausen; Aufhebung der Verkehrsregelung 
"Durchfahrt verboten" 
 

 

 

 

6. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

7. 
 

Anfragen 
 

 

 

 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Sitzungsteilnehmer. 
Zu Form und Frist ergeben sich keine Bedenken. 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse; nach 
Hauptsatzung für das Jahr 2009 (416,61 €) 
 

  

 

Nach einer kurzen Diskussion wird vorgeschlagen, dass die Bezirksaus-
schussmittel in Höhe von 416,61 EUR an den Betreiberverein gehen sollen. 
Konto 6006695000  BLZ 47264367 
 
Einstimmig angenommen. 
 

2. Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse; Vereins-
fördermittel für das Jahr 2009 (548,75€) 
 

  

 

Es liegen Anträge des Schießvereins und des Schützenvereins vor.  
 
Nach einer kurzen Diskussion wird vorgeschlagen, die Vereinsfördermittel 
wie folgt zu verteilen:    
Schießverein 348,75 EUR  Konto 6003252200, BLZ  47264367 
Schützenverein 200,00 EUR  Konto 300158144, BLZ 47251550 
 
Einstimmig angenommen.  
 

3. Sanierung der Fußgängerbrücke; Zustandsbericht und 
weitere Planung 
 

  

 

Hermann Steinhage teilt den Sitzungsteilnehmern mit, dass das in Abspra-
che mit der Verwaltung die Sanierungsarbeiten an der Fußgängerbrücke an-
laufen sollen. 
Die Metallkonstruktion  soll Teilweise gesandstrahlt werden und ein Neuan-
strich erfolgen. An den Begrenzungsmauern an den Eingängen soll eine Be-
tonsanierung durchgeführt werden.Die Mauern der Fundamente sollen neu 
verfugt werden. 
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4. Farbgebung des Eingangstores zum Friedhof 
 

  

 

H. Steinhage teilt den Sitzungsteilnehmern mit, dass sich der Künstler Hu-
bert Löneke zur Farbgebung geäußert hat. Er schlägt vor, das Tor einfarbig 
in Anthrazit zu streichen. 
 
Einstimmig angenommen. 
 

5. Wirtschaftsweg "Grüner Grund" Richtung Hemb-
sen/Bruchhausen; Aufhebung der Verkehrsregelung 
"Durchfahrt verboten" 
 

  

 

H. Steinhage  erklärt den Sitzungsteilnehmern, dass dies nach Absprache 
mit der Verwaltung nicht so einfach durchzuführen sei. Hier soll das mittler-
weile unansehnliche Schild bei Gelegenheit erneuert werden. 
 

6. Bekanntgaben 
 

  

 

Es liege keine Bekanntgaben vor. 
 

7. Anfragen 
 

  

 

A. Röben äußert sich Bedenken hinsichtlich der Biogasanlage vom Landwirt 
H.J. Mikus. Seiner Meinung nach sollte darauf geachtet werden, dass mit 
dem dritten, im Bau befindlichen Fermenter, keine Geruchsbelästigungen 
auftreten. Wie dies bei ähnlichen Anlagen schon vorgekommen ist. 
Zudem weist er darauf hin, dass die vorgeschriebenen Ausgleichs-
maßnahmen wie eine Bepflanzung  auch demnächst ausgeführt werden soll-
ten.  
 
 
 
 
 
  R. Giefers      H. Steinhage 
      (Vorsitzender)    (Schriftführer) 
 
 


	Tagesordnung
	Öffentliche Sitzung


